
Lett. Amm. prot. 30  del 18/03/15

Al Sottosegretario di Stato del Ministero dell’Interno
On. Bocci

Oggetto: richiesta incontro. 

Egregio,

storicamente la “madre di tutti i problemi” del corpo nazionale è la carenza di organico. Diviene di fatto dif -
ficile per ogni realtà territoriale calare nella propria realtà le difficoltà oggettive determinate da questo pro -
blema, invece le proposte della politica, in perfetta sintonia con le determinazioni dei decenni passati, san -
ciscono ancora la tendenza ad erodere ulteriormente nei numeri un contingente in critica diminuzione. 

Nella zona della Tuscia, dopo l’ultimo episodio avvenuto a Tarquinia, dove l’intervento dei Vigili del Fuoco 
in una palazzina invasa dal fumo è arrivato dopo ben 50 minuti a causa di mancanza di un distaccamento  
permanente VVF sul litorale viterbese; ha giustamente evidenziato una esigenza non più procrastinabile ri -
guardante l’esigenza di avere in quella zona una sede VF permanente. 

La scrivente, unitamente alle amministrazioni del distretto, ha partecipato ad un incontro dentro la sala  
comunale,  dove  altri  sindaci  delle  zone  limitrofe  hanno  evidenziato  il  problema  dei  tagli  al  soccorso.  
L’evento ha finalizzato l’esigenza di  richiedere un urgente incontro ai  vertici  del  governo per superare  
questa grave carenza di salvaguardia, che in primis ricade sui cittadini del territorio e poi sui lavoratori del 
corpo nazionale. Bisogna riportare i livelli di” sicurezza alla popolazione” ad uno standard europeo di 1 VF 
ogni 1000 abitanti ed uscire dalla scure del riordino. USB ha evidenziato che la natura di questo problema è  
di  carattere  nazionale  e  non  solo  locale,  visto  che  la  politica  della  “produttività”  porta  la  nostra  
amministrazione alla valutazione di quale sede di servizio si debba tenere aperta e quale chiusa. E che non 
è  sufficiente  basare  la  propria  opera  sulla  sola  richiesta  della  convenzione  con  la  Regione  Lazio  che  
assicurerebbe  una  squadra  di  Vigili  del  Fuoco  in  straordinario  a  copertura  del  territorio,  ma  non 
garantirebbe l’apertura di una caserma stabile, necessaria in questa parte del Paese. La politica locale è USB  
si sono presi l’impegno di richiedere che il  Dipartimento assegni al più presto il personale necessario per  
aprire un distaccamento permanente, come è stato fatto per le province di Rieti  a Poggio Mirteto e di  
Latina  a  Castelforte.  Senza  che  queste  nuove  unità  siano  semplicemente  spostate,  da  altre  zone,  ma  
assunte. 

Quindi in ragione di quanto esposto e di altro ancora che ci riserviamo di meglio specificare nelle sedi  
opportune, siamo con la presente a chiederle un incontro ufficiale dove oltre alla scrivente parteciperà una  
delegazione amministrativa distrettuale del litorale viterbese con il chiaro intento di trovare una soluzione  
a tale problema. Sicuri di un sollecito riscontro, si inviano i saluti di rito. 

  per il Coordinamento Nazionale USB VVF
Emiliano Salcini
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